

10/10(月)体育の日

11(火)

12(水)

13(木)

14(金)グループホーム国際サミット(~15日)-P14

15(土)

16(日)

17(月)

18(火)

19(水)

20(木)

21(金)笠岡市菊花展(~11月6日)-P14

22(土)国体成年女子バスケットボール競技開始式

23(日)国体成年女子バスケットボール競技(~27日)

24(月)

25(火)

26(水)おかげいち

27(木)読書週間(~11月9日)

28(金)

29(土)

30(日)

31(月)いきいきオープンスクール(~11月4日)-P12

11/1(火)

2(水)

3(木)文化の日

笠岡市芸能祭-P14

4(金)笠岡市文化祭(~6日)-P14

5(土)全国障害者スポーツ大会(~7日)

6(日)青少年スピーチコンテスト-P14

7(月)立冬

8(火)いきいきチャレンジたいけん(~11日)

9(水)秋季全国火災予防運動(~15日)-P13

119番の日-P13



壁輝いて

詩のボクシング 高校生チャンピオン!!

詩のボクシングとは、リング上で2人の朗読者が交互に自作の詩を披露し、どちらが観客の心に届いたかをジャッジが判定する「言葉のスポーツ」。

小島さんは、8月6日に山口の巣流島（船島）で開催された高校生大会に出場。「大会前に体調を崩し、詩の創作にうまく集中できなかった」という状況を逆手にとって、大会ではほとんどリングに立って即興で詩をよみ、見事に優勝を勝ちとりました。

現在、鴨方高校の3年生で、つい最近までは演劇部の部長を務めていた小島さん。そこで培われた力が、この詩のボクシングで発揮されました。「詩のボクシングでは、詩を作るというより、言葉を紡ぎ出すという感じでした。言葉は演劇を始めてから、私が大切にしているもの。声に出て初めて伝わるものがあると思うんです。」

将来の夢は「女優になること」。そのままっすぐな気持ちを胸に、大きく羽ばたけ！



小島麻奈未さん
(大井南)



国指定重要文化財
(考古資料)
岡山県大飛島祭祀遺跡出土品

歴史を訪ねて

笠岡市の文化財

大飛島遺跡は、飛島小学校の校庭にある遺跡です。昭和三十七年に偶然発見されて、発掘調査が行われました。山すそにある大きな岩の周りから、たくさんの中物が出土しましたが、そのうち、古代のまつりに関わる貴重な品々三〇八点が国の重要文化財に指定されています。このうち八四点は国が保有しております。

これらはすべて八世紀から十一世紀頃、すなわち奈良時代から平安時代に作られたものであり、当時としてもたいへん貴重なものでした。このようなものが出土する大飛島遺跡は、単なる生活の場ではなく、中央朝廷に関する人たちが、海上交通の安全を祈つてまつりを行つた場所であつたと考えられています。遣唐使などの航海にあたり、長い船旅の無事を祈つたのでしょうか。笠岡市が保有する出土品のうち主なものは、西の浜の笠岡市立郷土館に展示していますので、ぜひ一度お立ち寄りください。